

COME AND FEEL THE GOSPEL



# GOLDEN HARPS GOSPEL CHOIR

Benefizkonzert zugunsten von  Schublade 10 e.V.  
im Rahmen der Frie-Night 2024

**28. Juni 2024 • 18 Uhr**

**Friesenheim** im Hof von Schublade 10,  
Friesenheimer Hauptstr. 39

Eintritt frei, Spenden erwünscht

Bei Regen findet das Konzert in der ev. Kirche statt.



Golden Harps auf  
Facebook und auf  
Instagram folgen

[www.goldenharps.de](http://www.goldenharps.de)



Die „**Schublade 10**“ ist ein gemeinnütziger Verein mit 120 Mitgliedern und mehr als 40 Ehrenamtlichen, die gespendete Waren wie Kleidung, Haushaltswaren, Dekoartikel, Bücher, CDs, DVDs, Alltagsgegenstände und Spielwaren annehmen. Die Spenden werden gesichtet und nach Qualitätsstandards sortiert.

Der überwiegende Teil der Waren wird für Hilfstransporte verpackt und nach Rumänien, in die Ukraine, nach Algerien und in andere Länder transportiert und dort an Bedürftige verteilt. Dies geschieht in Zusammenarbeit mit Partner-Hilfswerken wie zum Beispiel der Evangelischen Stadtmission Freiburg (S'Einlädele).



Ein kleiner Teil der gespendeten Ware wird im Verkaufsladen der Schublade 10 in der Friesenheimer Hauptstraße 39 verkauft. Die Einnahmen aus dem Verkauf werden nach Abzug der anfallenden Kosten wie Miete und Strom gespendet oder für den Transport der Hilfsgüter eingesetzt.

„Mit der Verwirklichung unserer Idee der Schublade 10 e.V. handeln wir nach dem Leitbild der Bibel, in dem zum Ausdruck kommt, dass jeder Mensch, egal welcher Herkunft, eine eigene Würde hat und es verdient, in seinen existenziellen Bedürfnissen wie Nahrung, Kleidung, Heimat und sozialen Kontakten versorgt zu werden. Wer abgibt, empfängt auch und so werden wir selbst vom Gebenden zum Nehmenden.“



Weitere Informationen unter [www.schublade10ev.de](http://www.schublade10ev.de)

 **Schublade 10 e.V.**

**GOLDEN HARPS  
GOSPEL CHOIR**



Nächstes Konzert:  
Sa, 6. Juli 2024 | 19.30 Uhr  
Achern, St. Nikolaus Kirche  
Infos und Tickets:  
[www.goldenharps.de](http://www.goldenharps.de)

Seit über 25 Jahren ist **GOLDEN HARPS Gospel Choir** bekannt für moderne Gospelmusik voller Energie und Begeisterung, einen besonderen Chorklang sowie spannende Arrangements. Der überregionale Chor hat seinen Sitz in Lahr, die rund 30 Sängerinnen und Sänger stammen aus der Region Ortenau bis Freiburg.

Das Ensemble kann auf viele Jahre Bühnenerfahrung und eine bewegte Geschichte mit über 600 Auftritten zurückblicken.

Weitere Informationen unter [www.goldenharps.de](http://www.goldenharps.de)

Dank auch den folgenden Sponsoren, die das Benefizkonzert unterstützen:  
**Baumert-Neher - UhrenSchmuck Optik, Mode Kohler und Manfred Schoor Busreisen**